

With Smile

『ウィズスマイル』スマイル・サポートーズ通信 vol.9 2018.4

SGSC SAPPORO
GLOBAL SPORTS
COMMISSION
さっぽろグローバルスポーツコミッション

スマイル・サポートーズの笑顔をつなぐ会報誌

スマイルアスリート 長島圭一郎さん

オリンピック・パラリンピック
出場経験者よりスポーツへの情熱と皆様への熱いメッセージをお届けします。

「ながしま けいいちろう」さん
2010年バンクーバー五輪、スピードスケート競技(500m)にて、銀メダル獲得。

画像：2017冬季アジア札幌大会プロモーションビデオより



私は、3歳からスキーを始めた。35歳で引退しました。小さい頃はスキー以外にも様々なスポーツをして一年中スポーツをして遊んでいました。

その中で色々な出会いがあり、スポーツから離れ違う道にも行こうかと

（）スケートと共に歩んだ人生

迷った時もありましたが、小学校、中学、高校、大学とスケートを続けて、スケートを通じてしか見ることができない経験をしてみたいと思い、学生生活を送っていました。

様々な人との出会いを通じて、自分にはスケートの才能があると思って、環境も整っていたので、やりたい」とをやろうと決心したのは大学四年生でした。

 世界で感じた個の主張

初めて世界に出たとき、スケート競技界の人しか知らないなかつたので、海外選手の個性にビックリしました。選手一人一人、個性の主張が日本人に比べて強く、自分の考えがはつきりしていました。マイナス30度のなんか、外でハーフパンツ一枚で歩く選手や、レーシングウェアのお尻が破れて丸見えの状態で出る人などを見て、驚きの連続でした。

個の主張より、空気を読んで周りに合わせ、相手を気遣うことは日本人特有で、日本が争いが少なく平和である故だと感じ、すばらしい長所だと思いました。

いつも感謝の気持ちを感じて

スピードスケートはマイナーなスポーツですが、本当に沢山のボランティアの方々に支えられています。メジャースポーツなら手を挙げて参加したと思いますが、マイナーなスピードスケート競技のボランティアを

〈質問〉 モチベーションを上げる方法を

教えてください。

そして、モチベーションの内容も変わつてもいいと思います。取材や、テレビなどでは言えない理由があるなら言わないでそれ用の「メモ」を用意していればいいだけですから。

どんな動機でも、モチベーションを持つていれば常にやる気を高い位置でキープできると思います！

【クイズ】 アスリートからの挑戦状
Q スピードスケートでは、競技中に
サングラスをかける必要がある?○
か×か。(回答はウラ面)

「第3回 スマイル・サポーターズ研修会」は、青少年のアイスホッケー観戦で！

香港と日本の子ども達が繰り出

す大人顔負けのアイスホッケーの

試合に、スマイル・サポーターズの歓

声があがり、子ども達のパフォーマ

ンスを後押ししたことでしょう！

施設見学ツアーも好評で、担当

者の興味深い話に耳を傾け、有意

義な時間を過ごすことができまし

た。

みなさまのご協力あって、研修会

を無事終えることができました。み

なさま、ありがとうございます！

トナガは、南太平洋に浮かぶ約170島

群からなる国家で、イギリス連邦加盟国の

ひとつ。サモアの南、斐ジーの東に位置し、

首都は最大のトンガタブ島にあります。日

付変更線のすぐ西にあり、世界で最初に

朝を迎える王国。親日国家で治安も良い

ため、リゾート地として人気を得ています。

ラグビートンガ代表は、「イカレ・タヒ

（海鷺）という愛称で親しまれ、かつて行わ

れていたパシフィック・トライネイションズ

（ラグビーの国際大会の一種）で2度優勝

経験があります。

オセアニアのW杯参加経験がある国で唯

一決勝トーナメントに進んでいないのです

が、2011大会では、古豪フランス代表

チームに勝利する快挙を成し遂げました。

実力を上げているトンガと強豪イングラ

ンドの戦いは見逃せません！

トナガってどんな国？

チームの魅力に密着！



3月3日(土)、4日(日)に第3回研修会を行いました。両日で、延べ63人のみなさまにご参加いただきました。

研修会では、月寒体育館内を解説付きでめぐるとともに、「2018アジア地域青少年アイスホッケーリーグ札幌大会」を観戦しました。

香港と日本の子ども達が繰り出す大人顔負けのアイスホッケーの試合に、スマイル・サポーターズの歓声があがり、子ども達のパフォーマンスを後押ししたことでしょう！

施設見学ツアーも好評で、担当者の興味深い話に耳を傾け、有意義な時間を過ごすことができました。

みなさまのご協力あって、研修会を無事終えることができました。みなさま、ありがとうございます！

「レッドブルスノーチャージ」でのボランティア
ご協力ありがとうございました！

3月10日(土)、「レッドブルスノーチャージ」のボラン

ティアのご協力ありがとうございました！

徒競走とスキースノーボードを融合した特別なレース。選手は、ひっくり返された自分のスノーボードを見つけ、装着して滑走をします。

ボランティアの方も実際にスキーまたはスノーボードを履いてお手伝いしていただきました。寒い中の活動に、主催者から感謝の言葉が贈られてきました。

Road to 2019



トナガってどんな国？

チームの魅力に密着！

詳しい情報はSGSCのHPから！
<http://www.sapporosports.org/volunteers/>

スマ・サポ インフォメーション

★春季以降のスマ・サポ活動予定★

○第3回 札幌ランニングフェスティバル 5月26日(土)、27日(日)(募集終了)

○第28回 日本シニアオープンゴルフ選手権 7月9日(月)～15日(日)

※5月31日(木)まで募集していますが、定員になり次第締め切りますのでお早めのご応募をお願いいたします。(主催者に直接お申し込みください。)

募集詳細はHP上またはメールでお知らせいたします！

※少人数または急遽のボランティア要請の場合、メール配信のみでのご案内もありますので、ご了承ください。

クイズのこたえ：× べつにかけなくてもいいんです！（人それぞれ）

